

Volaris descuenta el 20% de la tarifa aérea en sus rutas que conectan a la Ciudad de México con más destinos en México y los Estados Unidos que cualquier aerolínea

Ciudad de México, 10 de septiembre de 2020. Volaris, la aerolínea de ultra bajo costo que ha democratizado los cielos en México, Estados Unidos y Centroamérica y la que ofrece más rutas desde el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), descuenta el 20% en su tarifa aérea para vuelos domésticos e internacionales desde la Ciudad de México durante octubre y noviembre.

"El descuento para las 34 rutas que operamos en el AICM beneficiará a más de 45 mil Clientes que diariamente utilizan las instalaciones del aeropuerto capitalino, al mismo tiempo que contribuirá con la reactivación económica y turística de la Ciudad de México", comentó **Enrique Beltranena, CEO y Director General de Volaris**. "Como la aerolínea líder del mercado de viajes aéreos, **Volaris** está comprometida en la recuperación segura del tráfico aéreo para impulsar la economía de nuestro país" aseguró.

Volaris opera desde el 22 de mayo bajo su estricto <u>Protocolo de Bioseguridad</u> alineado a las recomendaciones emitidas por la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA), la Agencia Europea de Seguridad Aérea (EASA) y la Organización Mundial de la Salud, y que considera uso obligatorio de cubrebocas, toma de temperatura corporal obligatoria, desinfección de las aeronaves con productos de grado industrial y renovación total del aire en cabina cada tres minutos con la tecnología de filtros HEPA, que capturan hasta 99.9% de los virus y bacterias.

"Trabajar con Volaris ha sido importante ya que la aerolínea reconoce la importancia de reactivar el sector sin comprometer el bienestar de los pasajeros" señaló Jesús Rosano García, Director General del AICM. "Cabe destacar que en el aeropuerto implementamos puntualmente el programa TAKEOFF, que procura medidas basadas en las recomendaciones y la orientación de las autoridades de salud pública internacionales", aseguró.

Los lineamientos emitidos por la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI), son muy puntuales en las acciones a seguir para mitigar el contagio por el COVID-19, así aerolíneas y autoridades aeroportuarias trabajan de manera conjunta para procurar la salud de los usuarios.

El descuento especial de **20%** ya está disponible con el código **VLMX** que es válido para compras del 10 al 30 de septiembre y para volar del 1 de octubre al 30 de noviembre de 2020. Los boletos se pueden adquirir en el sitio web oficial <u>www.volaris.com</u>, App de Volaris, Call Center en México (52 55 1102 8000), Call Center en Estados Unidos (1 855 VOLARIS -8652747-) y agencias de viajes autorizadas.

Twitter: <u>@viajaVolaris</u> Facebook: <u>viajavolaris</u>

Mobile App: https://cms.volaris.com/es/informacion-util/promociones-y-tips-para-encontrar-vuelos-baratos/app-volaris/

Acerca de Volaris: *("Volaris" o la "Compañía") (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta opción de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, Volaris ha incrementado su flota de cuatro a 83 aeronaves y cuenta con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México y a destinos seleccionados de los Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ha recibido el premio de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante once años consecutivos. Para mayor información visite: www.volaris.com

Contacto exclusivo para medios de comunicación Gabriela Fernández / gfernandez@gcya.net / 5246 0100



